

CULTURA | Artes plásticas

El almeriense Rafael Vergel Páez será el artista invitado en las XV Jornadas de Acuarela

Se celebran en Priego de Córdoba del 15 al 18 de abril

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 31 de marzo de 2011 - 10:51



El almeriense Rafael Vergel Páez será el artista invitado en las XV Jornadas de Acuarela de Priego de Córdoba, que se celebrarán del 15 al 18 de abril en el Hotel Río-Piscina.

Las jornadas, que representan ya un referente en lo que se refiere a las artes plásticas a nivel nacional, se iniciarán el viernes 15 de abril, comenzando las sesiones en horario de mañana y tarde, con

El plazo de inscripción para esta décimo quinta edición se encuentra ya abierto, contando con un total de 30 plazas y una matrícula de 50 euros, habilitándose un teléfono (957 708 438), para solicitar la

En cuanto al artista invitado, Rafael Vergel ha desarrollado toda su trayectoria profesional en torno a la técnica de la acuarela, realizando desde 1983 más de un centenar de exposiciones, tanto colectivas como individuales.

Es Licenciado en Bellas Artes por la Universidad de Granada, en la especialidad de pintura, y profesor de educación artística en la Universidad de Almería. Además, es miembro de las asociaciones de acuarelistas a nivel nacional y andaluz, y presidente de la almeriense, ha participado en distintos talleres de pintura, junto a reconocidos artistas, y tiene en su haber importantes premios y menciones a nivel autonómico.